
Ce qui me rend la plus

heureuse aujourd’hui, c'est

d'être connectée à des

personnes bienveillantes et

authentiques. C'est une joie

indescriptible de savourer ces

temps de partage avec des

âmes qui vibrent dans la

5ème dimension. Amour,

Joie, et Paix pour tous, car en

vérité nous ne sommes qu’Un.

Violette 40 ans Creteil
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